



Aus der Vortragsreihe von Stiftung Sanavita und *forum 60 plus*

Was ist seit diesem Jahr neu bei den Ergänzungsleistungen zur AHV/IV?

**Zwei Experten der Sozialversicherungsanstalt Aargau (SVA)
geben am 25. Mai 2021 Auskunft und beantworten Fragen**

Die Ergänzungsleistungen zur AHV und IV helfen dort, wo die Renten und das Einkommen die Lebenskosten nicht decken. Zusammen mit der AHV und IV gehören die Ergänzungsleistungen (EL) zum sozialen Fundament unseres Staates.

Am 1. Januar 2021 trat eine Reform der Ergänzungsleistungen in Kraft. Unter anderem wird das Mietzinsminimum erhöht. Es wird aber auch das Vermögen bei der Berechnung stärker berücksichtigt und es kommen die tatsächlichen Krankenkassenprämien zur Anwendung.

Marcel Hirschi und Michel Goetschi, beides Fachexperten der SVA Aargau, orientieren über die wichtigen Neuerungen und beantworten Fragen.

Datum **Dienstag, 25. Mai 2021**
Zeit 15.00 Uhr bis 16.30 Uhr
Ort **NEU: Gemeindesaal Hausen, Hauptstrasse 28, 5212 Hausen**
 Postauto – Haltestelle «Hausen Turnhalle»

Die Teilnehmerzahl ist aufgrund der behördlichen Corona – Vorgaben beschränkt.
Es besteht Maskenpflicht. Bitte Anmeldung bis am 19. Mai 2021 an Rosemary Feuermann.
Telefon 079 321 90 97 oder E-Mail: r.feuermann2005@gmail.com

Freiwillige Spenden zur Deckung der Unkosten sind willkommen.